
 
Strage di Ustica: Fontana, “la strada della verità e della giustizia non
dovrà mai essere abbandonata” per “fare luce su quanto accaduto”

“A 44 anni di distanza, il dolore si rinnova nel ricordo delle vittime della strage di Ustica, mentre il
pensiero va alle loro famiglie, ai loro cari, alle comunità di appartenenza. La strada della verità e della
giustizia non dovrà mai essere abbandonata, attuando tutte le iniziative indispensabili a fare luce su
quanto accaduto. È questo il primo impegno che si deve a chi perse la vita in quel tragico giorno”. Lo
ha dichiarato il presidente della Camera dei deputati, Lorenzo Fontana, in occasione del 44°
anniversario della strage di Ustica.

Alberto Baviera
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